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Verbale n° 1/2018 

della Commissione Paritetica 

 
SEDUTA DEL GIORNO 30.01.2018 ORE 10,30 

 
Il giorno 30 Gennaio 2018, alle ore 10.30, si è riunita a Valenzano, presso la Sala Riunioni 
del Dipartimento di Medicina Veterinaria, a seguito di regolare convocazione, la 
Commissione Paritetica del Dipartimento di Medicina Veterinaria per discutere e deliberare 
il seguente ordine del giorno: 
 

 

I. Audizione PQA Ateneo 

II. Parere modifica ordinamento CdS LM42 – LM86 – L38 offerta formativa A.A. 
2018/2019; 

III. Approvazione crediti liberi; 
IV. Richiesta studenti CdS LM42 inserimento doppio turno esami nel silenzio didattico 

(mese febbraio); 
V. Varie ed eventuali. 

 
 

I componenti della Commissione Paritetica, giustificati o assenti, sono quelli di 
seguito riportati: 

Cognome e Nome 
Presente Assente 

Assente 
giustificato 

DOCENTI    

DE PALO Pasquale (Coordinatore) X   
VALASTRO Carmela  (Segretario Verbalizzante) X   
OTRANTO Domenico   X 
BOZZO Giancarlo X   
    

STUDENTI    
ANDRIULO OLGA Maria X   

PERTOSA Fabrizio X   
PLACANICA Ilaria X   
VITOLO Chiara X   

 

 
Prendono parte come uditori: 

 La sig.ra COLAIANNI Francesca, Manager Didattico del Dipartimento di Medicina 
Veterinaria; 

 La sig.ra LUISI Chiara, Responsabile della Segreteria Studenti 

 La prof.ssa TEMPESTA Maria, Presidente CdL Medicina Veterinaria - LM42 

 Il Prof. ZIZZO Nicola Presidente CdL Scienze Animali e Produzioni Alimentari - L38 
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 La Prof. ELIA, Presidente CdL Igiene e sicurezza degli alimenti di origine animale - 
LM86 

 
 

 

Il Coordinatore, constatata la validità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta. 

 

 
 

I. AUDIZIONE PQA ATENEO 
 

Vengono invitate la Prof.ssa Serafina Pastore e la Prof.ssa Antonella Tinelli come 
rappresentanti del PQA. Il Coordinatore ringrazia per la presenza premettendo l’importanza 
di questa partecipazione come riscontro dell’adeguatezza delle modifiche apportate ai CdS. 
La Prof.ssa Pastore, in basa ai dati a disposizione del PQA, individua i punti critici dei CdS 
LM 86 e L38 nell’internazionalizzazione (LM86 ed L38), nel numero di studenti immatricolati 
(LM86) e nella quantità di CFU acquisiti al primo anno e il numero di iscritti che si iscrive al 
2° anno (L38). 
Decide, quindi, di rapportarsi direttamente con i rappresentanti degli studenti. 
Lo studente Pertosa esprime apprezzamento per il coinvolgimento degli studenti nelle 
modifiche dei CdS e riferisce un riscontro inaspettato da parte di studenti ed ex studenti 
della triennale nei suggerimenti per le modifiche da apportare al CdS. È ritenuto importante 
e utile il confronto con le aziende del territorio.  
La rappresentante Placanica, studentessa SAPA, riferisce che i ragazzi del suo CdS sono 
stati informati sui cambiamenti mostrandosi favorevoli ed interessati alla strada intrapresa. 
Il feedback degli studenti è stato positivo tanto che ci sono state manifestazioni di interesse 
studentesco anche dopo la riunione informativa. 
La Prof. Pastore suggerisce agli studenti di lasciare traccia scritta di tutti questi contatti. 
La studentessa Andriulo risponde che è stato fatto tra gli studenti un sondaggio con google 
moduli da cui è emerso che le criticità, da cui si è partiti per la modifica dei CdS, sono le 
stesse indicate ed avvertite dagli studenti. 
Al termine della discussione, Ia Prof.ssa Pastore e la Prof.ssa Tinelli si allontanano. 
 

II. PARERE MODIFICA ORDINAMENTO CDS LM42 – LM86 – L38 OFFERTA 
FORMATIVA A.A. 2018/2019 

 
Il Coordinatore illustra le modifiche apportate ai CdS L38 ed LM86 sottolineando che la 
Commissione è chiamata ad approvare solo la parte strutturale (RAD) e non la parte 
sostanziale. 
CdS L38: Le discipline sono state suddivise in tre ambiti per evitare la frammentazione delle 
discipline. Si è preferito aumentare le discipline della Sanità Animale (Vet 02, Vet 05, Vet 
06). Il Tirocinio passa da 8 a 5 CFU per evitare frammentazione dei crediti e consentire così 
lo svolgimento di un tirocinio continuativo e perché sono previste molte più attività pratiche 
durante il corso di Studi. Alla tesi sono stati attribuiti 3 CFU perché si dovrà trattare solo di 
una dimostrazione di acquisizione di competenze. 
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CdS LM86: Le discipline caratterizzanti passano da 55 a 62. Nell’ambito delle discipline 
affini ed integrative, le discipline sono state accorpate per evitare spacchettamenti. Sono 
state inserite 3 nuove discipline relative ad alimenti e salute.  
CdS LM42: Le modifiche apportate riguardano la disattivazione del SSD Bio12 tra le 
discipline di base in quanto le competenze e conoscenze fornite da quell’insegnamento 
posso essere acquisite dagli studenti in maniera più efficace in Diagnostica di Laboratorio 
(Vet 08), mentre le competenze relative alla biologia molecolare vengono erogate in ambito 
applicativo nelle discipline relative ai SSD Vet 04, Vet 05 e Vet 06. 
Dopo ampio dibattito che ha coinvolto la componente docente e la componente 
studentesca, la Commissione all’unanimità approva. 
 

III.  APPROVAZIONE CREDITI LIBERI SEDUTA DI LAUREA FEBBRAIO 2018 
 

La Commissione attribuisce il riconoscimento dei crediti liberi presentati dai Coordinatori dei 
CdL secondo le norme riportate nel Regolamento in vigore. 
Al Workshop “Problematiche sanitarie nella filiera dei prodotti ittici marini” (7 ottobre 2017) 
viene riconosciuto 1 CFU 
Al corso teorico-pratico “Consulenti in sicurezza alimentare: HCCP“ (6-7 luglio 2017) 
vengono riconosciuti 1,5 CFU 
Al 3° Forum dell’Apicoltura pugliese (13 febbraio 2018) viene riconosciuto 0,5 CFU 

 
IV. RICHIESTA STUDENTI CDS LM42 INSERIMENTO DOPPIO TURNO ESAMI 

NEL SILENZIO DIDATTICO (MESE FEBBRAIO) 
 
Gli studenti fanno richiesta di inserire un doppio turno di esami per l’appello di febbraio, 
aprile e novembre. 
Tenuto conto che la Commissione è contraria alle soluzioni momentanee e a breve 
scadenza come già discusso, tenuto conto che non ci sono numeri che dimostrino la reale 
necessità di aumentare ufficialmente il numero di appelli, tenuto conto delle problematiche 
che insorgono per fissare doppi turni per alcune discipline che prevedono esercitazioni 
pratiche, si stabilisce che non ci sarà il riconoscimento ufficiale dei doppi turni ma si 
garantisce la sensibilizzazione delle commissioni di esami fissati in contemporaneità 
affinché sia concessa un'ulteriore data. 
 

V. VARIE ED EVENTUALI 
 

Il Prof. De Palo comunica ai presidenti dei CdS alcune scadenze comunicate dal PQA. È 
fissato per fine aprile la scadenza del rapporto di riesame ciclico e per il 19 febbraio quella 
dell’autovalutazione della scheda R3. 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle 13,30 il Coordinatore dichiara chiusa la 
seduta. 
 
       Il Segretario           Il Coordinatore 
Prof.ssa Carmela Valastro     Prof. Pasquale De Palo 


